

Cerca de la alerta roja por falta de agua en DF

No se deben subir tarifas

El DF está a un paso de la alerta roja por falta de agua

El director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre, afirmó que el semáforo de alerta por falta de agua en la ciudad está en naranja, pero se está a un paso de entrar al rojo debido al bajo nivel de las presas y a un índice mínimo de lluvias. Y sentenció que casi 160 mil capitalinos adeudan mil millones de pesos por concepto del servicio de agua potable.

Por su parte, el presidente de la Comisión del Medio Ambiente y Recursos Naturales de la Cámara de Diputados, Diego Cobo Terrazas consideró que antes de castigar a los consumidores de agua con tarifas más altas, las autoridades del DF deben invertir los recursos necesarios para dar mantenimiento a la red de distribución, y advirtió que no sólo en la ciudad de México, sino en todo el país se vislumbra un negro futuro por la escasez de agua.

Al encabezar la entrega de notificaciones por adeudo en varios inmuebles de la delegación Cuauhtémoc, Aguirre Díaz señaló que el semáforo está en naranja porque hay un nivel bajo de las presas, aunque aclaró que no hay grandes reportes de faltas de agua, sin embargo, lo que preocupa es que se está a un paso de entrar al color rojo del semáforo.

Lo único que salva de estar en rojo, explicó, es que no se tiene una problemática mayor de servicio en la ciudad porque está bien

abastecida, "pero andamos debajo de los niveles de las presas y tenemos un índice de almacenamiento descendente, es decir, cada vez estamos más alejados de los mínimos necesarios".

Al entregar notificaciones por adeudo en varios inmuebles de la Cuauhtémoc, el director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México advirtió que los morosos tendrán 24 horas para liquidar su deuda o de lo contrario se les restringirá o cortará la distribución del vital líquido.

Aguirre Díaz entregó notificaciones en inmuebles localizados en la calle de República de Uruguay, en la colonia Centro, con un adeudo de 82 mil 500 pesos.

De su lado, el diputado Cobo Terrazas consideró que antes de castigar a los consumidores de agua con tarifas más altas, las autoridades deben invertir los recursos necesarios para dar mantenimiento a la red de distribución.

Señaló que en el caso de la capital, el principal derrochador del líquido es el viejo sistema de tuberías, donde se pierde entre 30 y 50 por ciento del agua por fugas en la red de distribución, cantidad que serviría para abastecer a entre ocho y 10 millones de personas.



